
Fachschaftssitzung am 16.11.2017
Entschuldigt: Annika Fillbrandt, Ines Espenlaub, Filiz Atasoy, Jule, Niklas 
Reinheimer, Leif Kramer

Top 1: Beschwerdeformulare Asta

• Ein Beschwerdeformular wurde über den Asta an die Fachschaft weitergeleitet
• Inhaltlich betrifft die Beschwerde das Platzangebot der Plätze für Studierende der 

Philosophie

Top 2: Berichte

• Die Räumlichkeiten für die M1 Vorlesungen sind zu klein, weshalb viele Studierende 
keinen Platz in der Vorlesung in Klips erhalten haben

• Seitens der Fachschaft wird eine Offenlegung der Kapazitätsberechnung für die 
Fachschaft angefordert 

• Das Institut wurde darüber in Kenntnis gesetzt, dass Beschwerdeformulare an die 
Studierenden weitergereicht werden

• Problematik des NC geklärt

Top 3: Weihnachtsfeier inkl. Flyer

• Der Raum BS 036 wurde angemietet, die Anmietung wurde zugesichert
• Eine Liste für Verpflegung wird auf Spendenbasis erstellt
• Soll ein Festbetrag für die Unkosten der Weihnachtsfeier erstellt werden? (5 

Gegenstimmen, 2 Enthaltunge) 
• Eine Spendenbox soll aufgestellt werden (Abstimmung mit 7 Fürstimmen)
• Die Spendenbox wird kreativ gestaltet
• Leif organisiert die Weihnachtsfeier, insofern soll Leif die Liste (s.o) verwalten
• Für die Dekoration der Weihnachtsfeier sind Dion und Miri zuständig
• In der nächsten Sitzung werden mindestens fünf Fachschaftsmitglieder bestimmt, die 

den Raum dekorieren
• Filiz ist für den Druck des Flyers zuständig, insofern wird ihr der Flyer zugesandt, 

ebenfalls regelt Filiz diesbezüglich die Finanzen
• Beim Flyer soll ergänzt werden, dass für Verpflegung gesorgt ist, ebenfalls soll die 

Schrift optimiert werden

Top 4: Diskussionsrunden

• Die Planung der Durchführung der Diskussionsrunden wird auf die Fachschaftssitzung in 
14 Tagen vertagt

• In 14 Tagen soll ebenfalls darüber beratschlagt werden, ob ein Amt für den Bereich 
„Werbung“ eingeführt und vergeben wird

Top 5: Fachschaftsrat

• Es wurde beschlossen, dass das Beschwerdeformular eingeführt wird
• Laut Satzung des Fachschaftsrates sollte die Fachschaft ein Mitglied entsenden 
• Die Fachschaft stimmt darüber ab, ob Dion für den Fachschaftsrat entsendet werden soll



• Die Abstimmung ergab 0 Gegenstimmen, 1Enthaltung und 6Fürstimmen

Top 6: Erstifahrt

• Eine Diskussion über die Planung und Durchführung einer Erstifahrt wird vertagt

Top 7: Party

• Es wurden Bedenken bezüglich der Finanzierung der Party geäußert, weshalb seitens 
der Fachschaftsmitglieder eine außerordentliche Sitzung einberufen werden soll, auf der 
ein Kostenvoranschlag der Romanistik für die Party und die Offenlegung der Finanzen 
der FS Philosophie dargelegt werden soll. Ebenfalls soll die Romanistik offenlegen, 
worin die Beteiligung der Schulden besteht. Im Detail soll besprochen werden, welche 
Schulden im Falle des Nichtstattfindens der Party und im Falle von womöglich Haftung/
Schäden entsteht.

• Die außerordentliche Sitzung mit den obigen Details am 22.11.2017 um 20:00 in der 
Bürgerstraße wurde wie folgt abgestimmt: 6 Fürstimmen, 1 Enthaltung

Top 8: Sonstiges


